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  Госдума не получала обосновывающих расчетов на повышение тарифов по ОСАГО,
таким образом, вести разговор об изменении этих тарифов преждевременно. Об этом
ИТАР-ТАСС заявила председатель комитета Госдумы по финансовому рынку Наталья
Бурыкина.

  

«Российская газета» в четверг опубликовала интервью с президентом Всероссийского
союза страховщиков (ВСС) Игорем Юргенсом, который предположил, что новые тарифы
по ОСАГО и поправочные коэффициенты к ним могут быть утверждены до середины
2014 года. Он обратил внимание на то, что за 10 лет выросла стоимость
восстановительного ремонта, при том что средняя стоимость полиса ОСАГО осталась
прежней – 4 тыс. рублей.

  

В Госдуме ко второму чтению готовится правительственный законопроект,
предусматривающий в том числе увеличение лимитов страховых выплат по ОСАГО.
«Совместить эти новые обязательства с существующими тарифами было бы
невозможно. Так что время настало: тарифы пора пересчитать», – считает глава ВСС.

  

Бурыкина заметила, что поскольку Юргенс представляет союз страховщиков, то «его
основная лоббистская задача – рассказывать про «бедных» страховщиков, которым
тарифов не хватает, поэтому их надо срочно повышать». Однако для того чтобы
повысить тарифы, по ее словам, необходимы обосновывающие расчеты. «Пока никто
ничего не дал, только одни рассказы. Но рассказам мы не верим, мы верим только сухим
цифрам», – подчеркнула глава думского комитета, добавив: «Приятно, конечно, иметь
тарифы с запасом лет на 10 лет, ничего при этом не делать для правильной
организации страхового дела, а потом попросить еще раз их увеличить».

  

Комитет по финрынку ранее предложил Банку России оценить возможные последствия
повышения лимитов страховых выплат по ОСАГО и его влияние на тарифы.
Председатель экспертного совета по законодательству о страховании, созданного при
комитете, Александр Коваль в беседе с ИТАР-ТАСС предположил, что соответствующая
информация может поступить от ЦБ не раньше начала марта.

  

Он напомнил, что при рассмотрении профильным комитетом правительственного
законопроекта в первом чтении депутаты просили страховщиков предоставить
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публичную статистику и расчеты, подтверждающие целесообразность повышения
тарифов по ОСАГО. Пока расчетов нет, позиция комитета остается прежней, добавил
эксперт.

  

Проект закона предусматривает поэтапное увеличение страховых сумм, в пределах
которых страховщик возмещает вред, причиненный жизни, здоровью потерпевшего, со
160 тыс. до 500 тыс. рублей на каждого потерпевшего, а в части возмещения вреда,
причиненного имуществу, со 120 тыс. до 400 тыс. рублей на каждого потерпевшего.
Одновременно уточняется порядок действий водителей при оформлении документов о
дорожно-транспортном происшествии без участия сотрудников полиции. При этом
максимальный размер страховой выплаты для таких случаев увеличивается в два раза –
до 50 тыс. рублей. А возмещение ущерба, причиненного, согласно редакции первого
чтения, в Москве, Санкт-Петербурге, Московской и Ленинградской областях, может
составить до 400 тыс. рублей, но при условии предоставления страховщику фото- или
видеоматериалов с фиксацией местоположения транспортных средств.

  

Законопроектом изменяется порядок регулирования страховых тарифов.
Предполагается, что тарифы и их структура будут устанавливаться страховщиками в
пределах минимальных и максимальных значений, определенных правительством РФ.
Документ также содержит другие нормы, в том числе направленные на модернизацию
системы осуществления страховых выплат и совершенствование механизма прямого
возмещения убытков по ОСАГО.

  

Источник: ИТАР-ТАСС , 06.02.14
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